

Presentación de la Campaña 2014 de Prevención de las Dolencias de Espalda en los Escolares

Fundación Kovacs,

- La OMC y la Fundación Kovacs recomiendan a los escolares realizar ejercicio físico de forma regular y reducir el peso de las mochilas hasta un 10% por debajo de su peso corporal
- Entre los niños y adolescentes, con el paso del tiempo el dolor de espalda aumenta su intensidad y tiende a extenderse a otras zonas, por lo que resulta importante prevenirlo desde edades tempranas
- Antes de los 15 años, casi el 51% de los chicos y más del 69% de las chicas han padecido dolor de espalda
- Se presentará una nueva edición del Tebeo de la Espalda, centrado en la concienciación de la práctica deportiva habitual y la importancia de reducir el peso del material escolar, para que los más pequeños puedan conocer de manera sencilla y divertida cómo evitar los dolores de espalda en su niñez y durante su futura vida adulta
- Estudios científicos han demostrado que esta campaña es efectiva para prevenir dolores de espalda entre los escolares

Rueda de Prensa

Campaña de Prevención de las Dolencias de la Espalda en los Escolares

Intervendrán:

Dr. Serafín Romero

Vicepresidente del Consejo General de Colegios de Médicos

Dr. Francisco M. Kovacs

Presidente de la Fundación Kovacs

Día: Martes, 2 de septiembre

Hora: 11:00 h.

Lugar: Plaza de las Cortes, 11. Madrid



Detalles



Archivos



Contacta



Fuente: Berbés Asociados

Fecha y Localización

02 Septiembre, 2014 hasta 02 Septiembre, 2014

Otros eventos Berbés Asociados

Compartir

